



Musikinstrument des Jahres 2019

Description

Zeichen der Zeit

Foto: pixabay.com

Die Landesmusikräte einiger Bundesländer haben kürzlich das Saxophon zum „Instrument des Jahres 2019“ gekürt. Trotz seines Messingkorpus zählt das Instrument bekanntlich zur Familie der Holzblasinstrumente. Denn der Ton wird durch das schwingende Rohrblatt des Riesenschilfs erzeugt.

Das Instrument, das 1840 von dem Belgier Adolphe Sax erfunden wurde, begann seinen Siegeszug erst einige Jahrzehnte später. Als nämlich in den USA der Jazz aufkam.

Auf dem Jazzalbum „Page One“ von Joe Henderson kann man ein Saxophon im Duett mit einer Trompete hören. Ich empfehle, sich den Titel „Blue Bossa“ anzuhören. In der nun beginnenden dunklen Jahreszeit kann einem das fröhlich-beschwingte Musikstück gute Laune bereiten. Vor 55 Jahren wurde diese Musik auf Vinyl gepresst. Sie hört sich immer noch frisch an. Gute Musik altert nicht.

[Klaus Glas](#)